

69. Generalversammlung des Freiburger Sportkegler-Verbandes

Erneut leichter Mitgliederschwund

Am Mittwoch, 23. November 2011, nahmen im Restaurant Herrenmatt in Flamatt 26 Mitglieder an der 69. Generalversammlung des Freiburger Sportkegler-Verbandes teil.

Der Kantonalpräsident Kolly Hans gab bekannt, dass das erweiterte Kantonalkomitee für das Sportjahr 2012 keine Änderungen in Sachen Abgaben, Einsätzen und Wurfprogrammen beschlossen hat. Die Mitgliederzahl im Kanton Freiburg nimmt weiter ab. Es sind 6 Eintritte gegenüber 11 Austritten zu verzeichnen. Der FSKV wird probeweise für 2 Jahre die Gäste Damen, Herren und Junioren ins kantonale Klassement aufnehmen, vorausgesetzt, sie spielen an 10 Meisterschaften im Kanton Freiburg. Einerseits erhofft man sich dabei, dass vielleicht einige eine Lizenz lösen und andererseits im ganzen Kanton eine höhere Beteiligung an den Meisterschaften.

Aus den Berichten des Kantonalpräsidenten und des Sportpräsidenten war zu entnehmen, dass in der Saison 2011 sehr gute Resultate erreicht worden sind. Aufstieg der Kantone Mannschaft in die Gruppe A, erneuter Sieg am Coupe Romande im Landgasthof Garmiswil in Düdingen, 3 Kategoriensieger an der Westschweizer Einzelmeisterschaft in Naters und die guten Resultate der Seniorengruppe.

50 Jahre SSKV, dazu wurde Guinnard Jean-Marie ein Geschenk überreicht. Das Abzeichen wird er anlässlich der nächsten DV des SSKV erhalten.

Für 20 Jahre Treue zum Kantonalverband wurden Klaus Markus und Pittet Jean-Luc geehrt.

Mit Applaus und einem Geschenk des FSKV wurde zum Geburtstag gratuliert: 70 Jahre – Eisenmann Reinhold, Thévoz Bernard und Zwirn Helmut, 75 Jahre – Krainer Fredy, Krattinger Roland und Schafer Hans.

Kolly Hans wünscht allen frohe Festtage und für 2012 „GUET HOLZ“.

Die Sekretärin: Katrin Thomi

69ème assemblée générale de l'Association fribourgeoise des quilleurs sportifs

Encore une légère baisse des membres

26 membres ont participé, le mercredi 23 novembre 2011, à la 69ème assemblée générale de l'Association fribourgeoise des quilleurs sportifs au Restaurant Herrenmatt, à Flamatt.

Le président cantonal Hans Kolly a annoncé que le comité cantonal élargi n'a décidé d'aucune modification pour l'année sportive 2012 au sujet des redevances, des enjeux ou des programmes de lancer. Le nombre total des membres de l'AFQS présente à nouveau une tendance négative, c'est-à-dire 6 admissions pour 11 démissions. L'AFQS va introduire une nouveauté à titre d'essai pour une durée de 2 ans. Il tiendra un classement cantonal annuel pour les catégories non-membres dames, messieurs et juniors, à condition que ceux-ci participent au moins à 10 championnats dans le canton de Fribourg. On espère ainsi, d'une part, que certains participants prennent une licence et, d'autre part, que la participation aux championnats fribourgeois augmente.

Il ressort des rapports du président cantonal et du président sportif que pendant la saison 2011 d'excellents résultats ont été obtenus. Il s'agit notamment de la promotion de l'équipe intercantonale au groupe A, d'une nouvelle victoire à la Coupe romande à l'Auberge de Garmiswil, de 3 victoires de catégories au championnat romand individuel à Naters et finalement des bons résultats obtenus par le groupement des seniors.

Guinnard Jean-Marie reçoit un cadeau pour ses 50 ans de fidélité au sein de l'ASQS. L'insigne lui sera remis lors de la prochaine assemblée des délégués de l'ASQS.

Klaus Markus et Pittet Jean-Luc ont reçu, pour leurs 20 ans d'activité, l'insigne de vétéran cantonal.

Avec de forts applaudissements et un cadeau de l'AFQS les jubilaires suivants ont été félicités : pour 70 ans - Eisenmann Reinhold, Thévoz Bernard et Zwirn Helmut ainsi que pour 75 ans - Krainer Fredy, Krattinger Roland et Schafer Hans.

Kolly Hans souhaite à tous de bonnes fêtes et „GUET HOLZ“ pour 2012.

La secrétaire : Katrin Thomi